

## Luis Alberto Vellozo

12/10/1948 - 23/01/2021

En el mes de enero pasado nos dejó el colega Luis Vellozo, quien fue funcionario de esta institución desde el año 1997 hasta el presente. A cargo de la oficina regional de ACA en Artigas demostró su gran compromiso, con un estilo particular, siempre dispuesto a dar una mano en lo que estuviera a su alcance y con su dicho característico "no es fácil".

Lo podríamos describir como un personaje pintoresco, de frontera, con una manera de hablar especial. En su ciudad se lo conocía como "Pompa", un apodo para una persona sin lugar a dudas muy particular. Hombre de múltiples habilidades y actividades: comerciales, de servicio, fue geren-

te, empleado... en suma, todo lo que se dice un emprendedor nato. Gran aficionado a la pesca y al billar. Todos los turismos se iban de pesca con su hijo, lo que para Luis era casi un ritual.

Lo recordaremos como un gran compañero, como una muy buena persona que siempre nos pedía ayuda en las cuestiones que no estaban a su alcance y que era capaz de solucionar cualquier tema logístico, porque no había nadie que no supiera de él o que Luis no conociera en todo el departamento de Artigas.

Tus compañeros de ACA.

